

*Sie lieben das  
Außergewöhnliche und  
Einzigartige?*



Nach einem langen Leben im Gebrauch möchte ich diese Wunderwerke der Technik vor dem Vergessen bewahren. Diese Schmuckstücke können Sie weiter vererben, denn in zwei bis drei Generationen wird wahrscheinlich niemand mehr wissen, wie so ein mechanisches Uhrwerk von innen ausgesehen hat.

*Sie möchten ein ganz  
besonderes Unikat besitzen?*



In meinem kleinen Atelier, im schönen Saaletal schenke ich alten, defekten und ausrangierten Uhren ein zweites Leben in Form eines besonderen Schmuckstückes. Jedes meiner Schmuckstücke ist ein Unikat und wird komplett in Handarbeit von mir hergestellt. Ich verwende für meine Schmuckstücke nur Originale, die bis auf's kleinste Schraubchen zerlegt und verwendet werden. Sie werden nicht behandelt, Gebrauchsspuren sind gewollt und werden nicht retuschiert. Die Uhrwerke sind nach Jahrzehnten einfach nicht mehr hochglänzend, aber gerade das macht den Charme des Alten aus.



*Für die Ewigkeit bewahrt.*

*Dann schauen Sie sich  
gern meine Schätze an.*



Besitzen Sie noch mechanische Uhren, die irgendwo ein unscheinbares Dasein fristen, werfen Sie diese bitte nicht weg. Ich nehme sie gerne zur Wiederverwendung an.